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・羽田空港アクセス線は本当に必要なの？コロナ禍、赤字の現

状を勘案し考え直すべきでは？ 

 

・職場に副区長が３人も必要なのか？また、管理者の超過勤務

が多すぎる。 

 

・他企業では出勤時の検温が義務付けられているのに、我々は

やらなくていいのか？できる限りの感染防止対策はやるべ

きだ。 

 

・マスクが容易に購入できるようになり、会社が理由が無けれ

ば配布をしないと言い出した。着用を義務付けているのだか

ら、理由無しに配布してほしい！！ 
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今は、社員の成長より社員の生活だ‼ 


